



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Nomination de Jean-François Vermette au poste de Directeur scientifique du CTTÉI

SOREL-TRACY, le 28 janvier 2019 – Le CTTÉI est fier d'annoncer la nomination de Jean-François Vermette au poste de directeur scientifique du CTTÉI.

Monsieur Vermette détient un baccalauréat en biophysique ainsi qu'une maîtrise en sciences de l'environnement. Chercheur multidisciplinaire passionné de l'écologie industrielle, M. Vermette contribue au développement du CTTÉI depuis 11 ans déjà. Communicateur hors pair, il est notamment responsable de l'essor du volet Procédés propres visant à déployer les fluides supercritiques au Québec dont l'extraction par CO₂ supercritique et l'oxydation hydrothermale.

Sa rigueur, son dynamisme et son leadership lui permettent maintenant de relever de nouveaux défis en se joignant à l'équipe de direction. En plus d'appuyer la directrice générale dans la planification stratégique et le développement des affaires, il sera responsable de coordonner l'équipe de recherche et travaillera de concert avec la directrice des laboratoires, Mme Julie Gendron.

Le CTTÉI est donc très heureux de compter sur M. Vermette pour occuper les nouvelles fonctions qui lui sont attribuées dès aujourd'hui!

-30-

Source : Valérie Charland
Chargée des communications
Centre de transfert technologique en écologie industrielle
450 551-8090, poste 3514
valerie.charland@cttei.com

www.ctei.com